

Forikan Kabupaten Pasuruan Raih Penghargaan Teraktif Kampanyekan Gemarikan



Selasa, 12 Desember 2023

Forikan Kabupaten Pasuruan menerima penghargaan dari Forikan Provinsi Jawa Timur atas keaktifannya dalam mengkampanyekan Gerakan Memasyarakatkan Makan Ikan (Gemarikan). Penghargaan tersebut diberikan atas dedikasi Forikan dalam mendorong konsumsi ikan di semua lapisan masyarakat, khususnya untuk

meningkatkan kecerdasan anak dan mencegah stunting di Kabupaten Pasuruan. Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto, mengucapkan selamat dan berharap agar Forikan terus mempertahankan prestasinya dengan inovasi yang lebih baik.

Ketua Forikan Provinsi Jawa Timur, Arumi Bachsin Elestianto Dardak, menyerahkan penghargaan kepada Pj Ketua Forikan Kabupaten Pasuruan, Luhur Ngudi Setyaningkrum Andriyanto, dalam Peringatan Hari Ikan Nasional ke-10 Tingkat Provinsi Jawa Timur di Gedung Dyandra Convention Centre, Surabaya. Luhur menegaskan pentingnya sinergi program dan kolaborasi semua pihak dalam mengkampanyekan dan mensosialisasikan Gemarikan untuk memberikan edukasi tentang pentingnya konsumsi ikan bagi peningkatan gizi keluarga.

Program Gemarikan bertujuan untuk meningkatkan konsumsi ikan di daerah, mengingat Kabupaten Pasuruan memiliki potensi perikanan yang besar. Pada tahun 2022, produksi perikanan di Kabupaten Pasuruan mencapai 44.041,87 ton, yang terdiri dari perikanan budidaya sebesar 20.437,77 ton dan perikanan tangkap sebesar 23.423,58 ton. Produksi perikanan ini berkontribusi terhadap peningkatan angka konsumsi ikan di Kabupaten Pasuruan, yang mencapai 56,4 kg/kapita/tahun pada tahun 2022, meningkat dari 47,75 kg/kapita/tahun pada tahun 2021.

Forikan Kabupaten Pasuruan berkomitmen untuk terus mengkampanyekan Gemarikan melalui berbagai program dan kegiatan. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan konsumsi ikan di Kabupaten Pasuruan dan berkontribusi terhadap peningkatan gizi dan kesehatan masyarakat, terutama bagi anak-anak. Forikan juga terus berupaya untuk meningkatkan produksi perikanan di Kabupaten Pasuruan agar dapat memenuhi kebutuhan konsumsi ikan masyarakat.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.